

第2 議題2号 広島県立三原東高等学校の議案 「三原市の中心市街地を活性化させるために」について

休日、三原の若者は市外に出かけ、中心市街地に来ない。原因の1つは中心市街地に市民の望む商業施設がないこと。市の資料では中心市街地の小売事業所数が平成9年321→平成24年196と38.9%減少。同じく小売業年間商品販売額も同30,686百万円→22,232百万円と27.6%減少している。

市民が望む施設に関して三原駅前でアンケートした結果、どの世代も映



第3 議題3号 広島県立総合技術高等学校の議案 「人材の『地産地消』～陸海空の交通利点を活かして～」について

三原市の人口減少の原因の1つは企業の衰退。働き口減少により、働き口を求めて市外・県外へ出る人が増加している。平成24年の国勢調査では自動車等の県内企業の好調を受け広島県全体の人口が増加していることが分かった。陸・海・空の交通網の充実という三原市の利点を最大限に活用すれば企業誘致が可能と考える。



第4 議題4号 学校法人山中学園 如水館高等学校の議案 「若者が住みやすい街へ～Uターンの後押し～」について

三原市の人口は過去5年間で約2000人減少(20歳以下は約800人減少・後期高齢者は約850人増加)し少子高齢化が進展。世代別では20~30歳が約550人減少、高校卒業後市外へ進学・移住し、三原市に戻る若者が少ない。



『2017 みはら高校生議会』をふりかえって

未来を担う若者の主権者意識の向上を目的に『2017 みはら高校生議会』を開催いたしました。

当日は三原市内の高等学校から26名が参加、議会の模擬体験をしていただきました。緊張感あふれる議場では高校生が自分たちで考えた三原に対する提案を発表され、いずれも若者ならではの発想で、まさに三原の抱える問題がそこにあるのだと思いました。当日お越しいただいた三原市議会議員の皆様も真



例えは空港近くに工場を建設できるよう整備する。自然が豊かで空輸も対応、開拓により工場立地も可能だと考える。また港に重化学工場や貿易関係の倉庫等を誘致すれば、船による材料・製品の大量輸送も可能となる。以上により人口流出を抑え市外からの移住者も増えて、三原市の発展につながると考える。

そこで①働き口確保のための土地整備②三原駅と三原港の一体化、の2点を提案する。



地域経済のリーダー育成 浮城塾開校



1年間、私達の活動へのご支援 ご協力 誠にありがとうございました。

一般社団法人 三原青年会議所より 心からお礼申し上げます。

青年会議所の理念である明るい豊かな社会とは、一体どんな社会なのだろう。と考えることができます。現代の日本は先人の弛まぬ努力により一定水準の生活や教育が保障され、一見すれば水面を泳ぐ白鳥のように優雅に見えることもあります。しかし、物事を見る角度を変えると多くの課題が山積しており、本質的に“豊か”とは言い切れません。だからこそ、社会構造の中心に近い“責任世代”と言われる私たちが上辺の景色に惑わされることなく、まちの宝である子どもに今

より豊かな未来を残すために、語るだけなく本質を見極めた行動を続ける必要があるのではないでしょうか。節目の年を迎えた今こそ決意新たに未来への新しい一步を踏み出す時であると考えます。

私たちは、これからも無限に広がる可能性を信じ、意志と情熱を持って活動してまいります。皆様からの本年のご厚情に感謝申し上げるとともに、今後も一般社団法人 三原青年会議所の活動に対しご理解とご支援を賜りますよう重ねてお願い申し上げます。

愛と誇りの持てるまち創造委員会 委員長 山根 務



三原市民の皆様にもっと三原のまちを好きになってもらうことを目的に、7月に大和町で三原の食の魅力であるタコをテーマに「MIHARAオクトパークinだいわ」を実施し、10月に海辺の環境再生の専門家である木村尚さんを講師に迎えて生物多様性の保全とまちづくりをテーマとした講演会を開催しました。参加された皆様には三原の魅力を感じていただき、まちをもっと好きになっていただけたのではないかと思います。

トップランナー拡大委員会 委員長 内海 哲平



1年間、三原青年会議所の会員拡大を最重要課題として活動し、5名の新しい仲間を迎えることができました。また11月には事業者様を対象に、リーダーとなる人材育成のためのリーダーシップ向上セミナーを開催いたしました。自己成長したい方、まちづくりがしたい方、三原青年会議所に興味がある方、是非一緒に活動してまいりましょう。

編集後記

「やっさもっさ新聞」を今年より新聞折込から町内会回覧板へと変更し、「子どもやっさもっさ新聞」も創刊しました。三原青年会議所は「明るい豊かなまちづくり」を理念に活動しておりますが、三原をより知つてもらい、関心を持つ

てもらい、行動していただくための広報を心がけております。至らぬ点も多々あったかと存じますが、今後も紙面の充実を図り、読者の皆様に寄り添えるような広報に力を入れてまいります。1年間のご愛読ありがとうございました。

地域経済のリーダー育成 浮城塾開校



三原市は8月25日、地域経済をけん引する人材の育成を目的に、県立広島大学と連携して経営塾「浮城塾」を開校しました。

塾での人材の育成を通して、地域産業の競争力の強化や、市が抱える人口減少などの課題解決をめざしています。

塾には市内の会社経営者や団体職員など27人が参加。参加者は来年3月までに全16回の講座で、経営戦略

やマーケティング、会計、組織・人材マネジメントについて、事例を基に学ぶほか、数名のグループに分かれ、グループごとに設定した地域の課題について議論し、解決方法を模索します。

参加者からは「経営の課題解決のヒントを得たい」「参加者同士の繋がりを築きたい」と期待の声が聞かれました。